



Mutantes.tv

Noticias para la Sabana de Occidente / Director: Julián Duque García



Inicio Política Nacional Cundinamarca Facatativá Sabana Occidente Columna de opinión Videos Quienes somos Contactenos

Clasificados por categorías

SEGUIR:



COLUMNA DE OPINIÓN / FACATATIVÁ / NACIONAL

MÁS

Q Buscar ...

Buscar



¿La Planta del **Ecopetrol** en Facatativá es la responsable del hundimiento de la calle 15?

POR MUTANTES TV PUBLICADA 30 ABRIL, 2025 · ACTUALIZADO 30 ABRIL, 2025



Me alegra mucho que el señor Gerente de la Empresa Aguas de Facatativá Javier Beltrán esté atento de los daños presentados en la calle 15 debido a un hundimiento, de igual forma el Señor Alcalde Luis Carlos Casas me informó en su rendición de cuentas en días pasados que pedirá ayuda al Gobierno Nacional para solucionar este inconveniente debido a que el municipio no cuenta con los recursos suficientes para reparar los daños de la malla vial de la calle 15, estos daños principalmente se han generado según fuentes consultadas por Mutantes Tv por los tractocamiones que circulan diariamente por esta zona que es una vía de orden nacional.



Cundinamarca conectará a más de **800** acueductos rurales

Proyecto pionero en gestión hídrica rural
Iniciativa original de Cundinamarca que es referente nacional
Garantiza acceso al agua potable en zonas rurales y veredales

¡ENTRA EN PASO PARA ACCEDER AL PROGRAMA!

Organización Cundinamarca EDC

VIDEOS



En Cundinamarca: La Gobernación anuncia supervisión a ENEL por falta de energía en sus municipios
13 FEBRERO, 2025



Facatativá, cuidado con el lugar donde paga su recibo del agua
13 FEBRERO, 2025



Presidente Petro reafirma postura

TIENE ALGO QUE OFRECER? MUTANTES TV SE LO VENDE

AUTOMOVILES FINCA RAIZ LOCALES MOTOS BICICLETAS CELULARES VESTUARIO ELECTRODOMESTICOS

SE VENDE

321 4496218
321 4496203
890 3647

Mutantes.tv

CATEGORÍAS

- Clasificados
- Columna de opinión
- Cundinamarca
- Facatativá
- Finca Raiz
- Nacional
- Otros
- Política
- Restaurantes
- Sabana Occidente
- Tecnología

-  Vehículos
-  Veterinarias
-  Videos



En esta columna de opinión le dejamos a nuestros lectores un contexto histórico de esta problemática

Este tipo de vehículos pesados no solo afectan la malla vial de la calle 15, en la época del **Alcalde Pablo Malo García** la comunidad del Conjunto Residencial **Tulipanes** interpuso una acción popular a la alcaldía municipal debido a las vibraciones que producían este tipo de automotores de carga pesada, por estas vibraciones muchos de los apartamentos de la zona comenzaron a sufrir afectaciones presentando grietas en sus estructuras, por este motivo el **Alcalde Pablo Malo García** retiró los reductores de velocidad para evitar este inconveniente, actualmente están instalados unos semáforos que han permitido mejorar la movilidad de calle 15 y evitar este tipo de inconvenientes provocados por los tractocamiones de la planta de **Ecopetrol**, lo peor de este caso es que la empresa nunca se ha pronunciado de manera oficial por esta problemática.

Este hundimiento de la calle 15 no es **culpa DE NINGÚN ALCALDE DE ELECCIÓN POPULAR COMO LO ASEGURAN ALGUNOS EXCANDIDATOS PARA LA ALCALDÍA de Facatativá, es culpa de las empresas de combustibles que tienen deteriorada reiteramos esta importante vía.**

Pregunta para nuestros lectores **¿CUÁL FUE EL ALCALDE QUE PERMITIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE LA PLANTA DE **ECOPETROL** EN FACATATIVÁ?**, según nuestras fuentes fue **MAURICIO CANCINO**, aunque en esa época no existía la elección de alcaldes por elección popular, si no me equivoco el alcalde era elegido por el gobernador de turno.

La oposición al actual alcalde de Facatativá debería preguntarle a **Mauricio Cancino** como fue contemplado este proyecto. **¿Pagan justos por pecadores queda esa interrogante ?, de igual forma el Alcalde Luis Carlos Casas ha venido arreglando la malla vial en el sector de la vereda de Mancilla que es donde están ubicadas estas empresas que poco le contribuyen a Facatativá en su desarrollo. La única empresa que sobresale por su contribución al medio ambiente y generación de empleo para los facatativeños es Bio D S.A. que ha realizado un trabajo de muchos años con la comunidad de la Vereda Mancilla y algunas centros educativos de esta zona.**

La planta de **Ecopetrol** no solo afecta la malla vial de la zona de calle 15 que conduce a la vereda Mancilla, en algunas ocasiones se han presentado robo de combustible y daños en los Poliductos que han generado una grave afectación al medio ambiente, el último caso que se registró fue en el año **2023** en la época **del Alcalde Guillermo Aldana**, por este inconveniente varias familias y conjuntos residenciales aledaños quedaron sin el suministro de agua potable durante varios días debido a que el combustible afectó algunas fuentes hídricas.

Durante la Alcaldía del entonces alcalde de Facatativá **Orlando Buitrago** se emitió un decreto para que los vehículos de carga pesada del **Ecopetrol** circularan solo en horarios nocturnos, este decreto fue derogado por el Gobierno Nacional **del Presidente Juan Manuel Santos** argumentando dicho gobierno que este decreto municipal afectada las finanzas de la empresa debido a que el combustible transportado es utilizado principalmente para los aviones de los diferentes aeropuertos del país.

Según Ingenieros Civiles consultados por Mutantes TV la única solución a esta problemática es hacer la variante de la vía que conduce a la Vereda los Manzanos para de alguna forma hacer que estos vehículos de carga pesada dejen de circular por la calle 15 y tomen esta vía alterna, es por esta razón que el actual alcalde de Facatativá Luis Carlos Casas ha venido golpeando las puertas al Gobierno del Presidente Gustavo Petro para que gestione recursos y de esta forma hacer realidad este proyecto que es de vital importancia para Facatativá.



sobre repatriación digna de migrantes colombianos deportados desde EE.UU

1 FEBRERO, 2025



Gerente de Aguas de Facatativá señala reducción en los niveles de los embalses por Fenómeno del Niño

31 ENERO, 2025

HISTORIA PREVIA

< Comunidad de Facatativá preocupada por panfleto relacionado con "limpieza Social "

SIGUIENTE HISTORIA

Cundinamarca fortalece la red hospitalaria para prevenir y controlar la fiebre amarilla y enfermedades respiratorias >

 TAMBIÉN TE PODRÍA GUSTAR...



Cementerios y cárceles serán revisadas por la Secretaría de Gobierno en Cundinamarca
29 ENERO, 2021

"No es el sueño americano, es el gota a gota colombiano", José Francisco Forero: un escritor en busca de un realizador
23 ENERO, 2023

«Vacuna contra COVID será gratuita y se espera para 2021»: MinSalud
10 NOVIEMBRE, 2020

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario

